



Niederschrift Müho 22/2017/14-19

Öffentlicher Teil

Gremium	Ortsbeirat Münchehofe
Sitzung am:	Dienstag, 12.09.2017
Sitzungsort	Feuerwehrs Schulungsraum, Triftstr. 21 , 15366 Hoppegarten

Beginn: 18:00 Uhr

Ende: 19:10 Uhr

anwesend:

Ortsbeiratsmitglied(er)

Herr Klaus Otto, Ortsvorsteher

Frau Andrea Knihs Stellv. Ortsvorsteher

Gäste

Einwohner von Münchehofe (ca. 20)

Abarbeitung der Tagesordnung lt. Einladung

Öffentlicher Teil

- 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Anwesenheit
- 2 Feststellung der Tagesordnung, ggf. Beschlussfassung über eine Änderung
- 2.1 Feststellung von Ausschließungsgründen
- 3 Entscheidung über mögliche Einwendungen zu den Niederschriften vom 20.06.2017
- 4 Anfragen der Einwohner
- 5 Mitteilungen des Ortsvorstehers
- 6 Anfragen der Ortsbeiratsmitglieder
- 7 Änderung der Richtlinie der Gemeinde Hoppegarten zur Förderung von Vereinen in den Bereichen Jugend, Soziales, Kultur und Sport (Vereinsförderrichtlinie) vom 30.09.2015
1. Entwurfsvorschlag
- 8 Auswertung Festival Lolapalooza/Reit- und Springturnier Münchehofe
- 9 Informationen des Bürgermeisters zum Stand der Dorfteichsanierung
- 10 **Vorbereitung der Sitzung der Gemeindevertretung am 09.10.2017**
Beschlussvorlagen
- 10.1 Entwurf des Haushaltes der Gemeinde Hoppegarten für das Haushaltsjahr 2018
- 10.1.1 DS 263/2017/14-19

Öffentlicher Teil

- 1 Erfolgt und in Ordnung
- 2 erfolgt
- 2.1 Keine
- 3 Keine
- 4
- Es wurde die Frage gestellt, was mit der Verbindungsstraße von Münchehofe nach Schöneiche wird, wenn der Zustand noch schlechter wird. Es wurde angeregt, unseren Bürgermeister zu bitten, sich mit dem Bürgermeister aus Schöneiche in Verbindung zu setzen, um sich für eine Ausbesserung einzusetzen, da ja die Straße von Münchehofer sowie Schöneicher gleichwertig genutzt wird.
Dabei kam zur Sprache, dass die Münchehofer Str. trotz Verkehrsberuhigung weiterhin von vielen als Durchgangsstraße von der Autobahn nach Friedrichshagen genutzt wird. Das liege u.a. daran, dass google maps diese Verbindung ausweist. Gibt es eine Möglichkeit, das zu ändern?
- Es wurde wieder angesprochen, dass der Grasschnitt ewig an den Wegrändern liegen bleibt und die Grasnarbe darunter extremen Schaden nimmt.
Es wieder nachgefragt, wann denn nun endlich der Pappelweg ausgebessert wird. Versprochen wurde, dass es im Mai d.J. passieren sollte. Bis heute ist nichts passiert. In der Zwischenzeit ist der Zustand so schlecht, dass er gefahrlos nicht mehr zu nutzen ist.
- 5
- Herr Otto informierte darüber, dass die Planung für den Radweg von Münchehofe hoch zur B1 noch in diesem Jahr in Planung ist. Wann er dann gebaut wird, steht in den Sternen, da dann die Ampelanlage geändert werden muss.
- Er informierte ebenfalls darüber, dass in der letzten Gemeinderatssitzung der B-Plan Containerdienst Münchehofe abgelehnt wurde.
- 6
- keine
- 7
- Es wurde darüber informiert, dass es sich in der neuen Richtlinie verstärkt um die Personenförderung handelt oder einzelne Projekte gefördert werden sollen.
- 8
- Von Münchehofer Seite konnte man keine Belästigung feststellen, obwohl ja am selben WE auch auf dem Münchehofer Reiterhof ein großes Reitturnier stattfand.

Da der Bürgermeister selbst nicht an der Sitzung teilnehmen konnte, hat er Herrn Otto einen Sachstandbericht zukommen lassen. Daraus geht hervor, dass der Auftrag zur Sanierung an die TSU GmbH schriftlich zugegangen ist. Zwischenzeitlich wurde das Beweissicherungsverfahren durchgeführt und die Munitionsberäumung beantragt. Dafür liegt die Genehmigung noch nicht vor.

Beschlussvorlagen

10.1.1.DS 263/2017/14-19

Entwurf des Haushaltes der Gemeinde Hoppegarten für das Haushaltsjahr 2018

Herr Otto informierte darüber, dass noch die Möglichkeit besteht, bis zum 15.09. Vorschläge an die Gemeindeverwaltung einzureichen. Er bedauert, dass für den OT Münchehofe keine Mittel eingeplant sind. Er bittet nochmals zu prüfen, ob die notwendigen Reparaturen in den Toiletten der FFW doch noch durchgeführt werden können. Weiterhin sollte ein WM-Anschluss geschaffen werden, um die Sachen der Kameraden nach einem Einsatz vor Ort waschen zu können. Die Kücheneinrichtung samt Inventar wurde aus privatem Besitz gespendet. Hier besteht nach 20 Jahren Erneuerungsbedarf.

gez.Klaus Otto
Ortsvorsteher

Andrea Knihs
Unterschrift/Protokollant
Stellv. Ortsvorsteherin